
Galaxy  molesto;  jugador
admite posts inaceptables de
su esposa
El  equipo  Los  Angeles  Galaxy  de  la  liga  estadunidense  de
futbol (MLS) condenó y pidió la retirada de unos comentarios
“racistas y violentos” en las redes sociales de la esposa de
su  jugador  Aleksandar  Katai,  quien  posteriormente  pidió
disculpas por esos mensajes.

El equipo dijo que se reunirá el jueves con el centrocampista
serbio para “determinar los próximos pasos” a seguir, después
de la publicación de “una serie de racistas y violentos posts
en redes sociales” por su esposa, Tea Katai.

“LA Galaxy condenó enérgicamente los posts y pidió su retirada
inmediata”, dijo en un comunicado la franquicia, que lideran
en el campo el mexicano Javier ‘Chicharito’ Hernández y el
argentino Cristian Pavón.
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Según el diario Los Angeles Times, los Galaxy recibieron este
miércoles una multitud de llamadas y mensajes de personas
indignadas pidiendo la salida de Katai por las publicaciones
de  su  esposa,  aparentemente  dirigidas  contra  personas  que
participan en las manifestaciones y saqueos desatados a raíz
de la muerte del afroestadunidense George Floyd a manos de un
policía blanco de Minneapolis.

Una de las publicaciones señaladas incluye una captura de
pantalla de un video en el que una patrulla policial está a
punto de atravesar una barrera de personas en Nueva York, con
un texto escrito en croata alentando a matar a manifestantes.

El segundo post, ambos aparentemente ya eliminados, muestra
una imagen de una mujer afroestadunidense que podría estar
huyendo de una tienda saqueada con una caja de zapatillas en
la mano junto al mensaje “Black Nike Matters”.

LA Galaxy apoya a las comunidades de color, y especialmente a
la comunidad negra, en las protestas y la lucha contra el
racismo sistémico, la desigualdad social, la intolerancia y la



violencia”, recalcaron los Galaxy.

Tras el comunicado de su equipo, Katai publicó un mensaje de
disculpas en su cuenta de Instagram en el que reconoce que los
mensajes publicados por su esposa “son inaceptables”.

“No comparto esas opiniones y no son toleradas en mi familia”,
dijo el jugador. “Este es un error de mi familia y asumo toda
la responsabilidad”.

“Condeno enérgicamente la supremacía blanca, el racismo y la
violencia hacia la gente de color”, dijo Katai citando el lema
‘Black  Lives  Matter’,  que  reconoció  que  “llevará  tiempo
recuperar el apoyo de la gente de Los Ángeles”.

Mercedes tendrá test privados
en Silverstone
La escudería Mercedes anunció que la próxima semana realizará
dos jornadas de test privados en el circuito de Silverstone,
aunque por obligación del reglamento deberán hacerlos con el
W09, el coche que empleó durante el Mundial 2018.

Según detalló el equipo germano en su cuenta de Twitter, se
trata de “una prueba privada para ejecutar los protocolos” de
seguridad y asegurarse de que todos sus miembros operarán “de
la manera más segura posible cuando se reanudan las carreras”.

De esta forma, Valtteri Bottas (martes 9) y Lewis Hamilton
(miércoles 10) volverán a pilotar el Mercedes W09, el coche
con el que las ‘flechas plateadas’ dominaron el Mundial de
2018,  ya  que  la  normativa  de  la  Fórmula  1  para  pruebas
privadas obliga a emplear coches con al menos dos años de
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antigüedad.

Estas pruebas en territorio inglés se producirán a menos de un
mes de que el Mundial arranque en el Red Bull Ring de Austria,
que acogerá las dos primeras citas del campeonato los días 5 y
12 de julio.

Red Bull quiere mantener la
dupla  Verstappen-Albon  más
allá de 2020
La escudería Red Bull contempla mantener a su dupla de pilotos
conformada por el neerlandés Max Verstappen y el tailandés
Alexander Albon más allá de esta temporada 2020, por lo que el
regreso del alemán Sebastian Vettel está descartado.

Si bien Albon finaliza contrato al término de la campaña 2020,
el jefe del equipo, Christian Horner, cree que el asiático
puede  mantener  su  asiento  en  el  equipo  siempre  y  cuando
obtenga buenos resultados en este año.

“Alex se fortaleció durante el año pasado, tenemos a Max con
un contrato a largo plazo y nuestro ideal es continuar con
esos dos pilotos, obviamente no sólo por la temporada, sino
más allá de eso, hasta 2021”, afirmó el directivo.

Reiteró que la permanencia de Albon “dependerá de cómo se
desempeñe. Todos los indicios y el progreso que vimos el año
pasado parece que tenemos una pareja muy fuerte en Max y
Alex”.

De este modo un probable regreso de Vettel está prácticamente
descartado a pesar de que el alemán fue cuatro veces campeón
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de la Fórmula Uno con Red Bull, donde logró en total 38
victorias, 65 podios y 44 pole positions.

“Sebastian es un gran piloto y lo que logramos juntos fue
enorme, esos cuatro campeonatos consecutivos (entre 2010 y
2013)”, indicó Horner.

Añadió: “Obviamente ha tomado la decisión de dejar Ferrari,
esa es su elección, estoy seguro de que ha pensado mucho en
ello; estamos muy contentos con la alineación de conductores
que tenemos en su lugar”.

Sebastian Vettel terminará su relación con Ferrari una vez
acabe la campaña 2020, por lo que está disponible para ocupar
un  asiento  con  alguna  otra  escudería  dentro  de  la  máxima
categoría del deporte motor.

Por otro lado, Chase Carey, jefe de la Fórmula Uno, informó
que  la  temporada  no  será  cancelada  si  un  piloto  arroja
positivo por el coronavirus o si un equipo se retira.

LeBron James arremete contra
Drew  Brees  por  comentario
sobre protestas
El mariscal de campo de los Santos de Nueva Orleans, Drew
Brees, se metió en una gran polémica este miércoles en los
Estados Unidos, por lo que el basquetbolista LeBron James
criticó su postura ante el difícil contexto que vive aquella
nación tras el fallecimiento de George Floyd.

El  quarterback  había  declarado  que  si  bien  entendía  la
situación que se estaba dando, “nunca estará de acuerdo con
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nadie que no respete la bandera de los Estados Unidos de
América o nuestro país”.

Por tal motivo, varios personas reaccionaron rápidamente a
través de las redes sociales, entre ellos la estrella de los
Lakers de Los Ángeles.

“¡Wow, hombre! Todavía es sorprendente en este punto. ¡Claro
que no! ¿Literalmente todavía no entiendes por qué Kap estaba
arrodillado sobre el campo de juego?”, inició.

WOW MAN!! ��♂️. Is it still surprising at this point. Sure
isn’t!  You  literally  still  don’t  understand  why  Kap  was
kneeling on one knee?? Has absolute nothing to do with the
disrespect of �� and our soldiers(men and women) who keep our
land  free.  My  father-in-law  was  one  of  those
https://t.co/pvUWPmh4s8

— LeBron James (@KingJames) June 3, 2020

El base, de 35 años y futuro miembro del Salón de la Fama de
la NBA, aseguró que la protesta que realizó Colin Kaepernick
hace  algunos  años  se  entiende  más  que  nunca  después  del
asesinato  de  un  afroamericano  a  manos  de  la  policía  de
Minneapolis.

“No tiene absolutamente nada que ver con la falta de respeto
(a la bandera) y ni a nuestros soldados (hombres y mujeres)
que mantienen nuestra tierra libre. Mi suegro fue uno de esos
hombres que también luchó por este país. Le hice una pregunta
al respecto y le agradezco todo el tiempo por su compromiso.
¡Nunca encontró ofensiva la protesta pacífica de Kap porque él
y yo sabemos lo que está bien y lo que está mal está mal!

Otros jugadores de la NFL, como los hermanos de los Patriotas
de Nueva Inglaterra, Davin y Jason McCourty; el defensivo de
los  49ers  de  San  Francisco,  Richard  Sherman  y  su  futuro
compañero de equipo, el receptor Emmanuel Sanders, también
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fijaron  su  postura  en  contra  con  respecto  a  las  palabras
emitidas por Brees.

“Canelo”  Álvarez  regresaría
en  septiembre  ante
Derevyanchenko
El regreso del boxeador mexicano Saúl “Canelo” Álvarez podría
darse  el  14  de  septiembre  ante  el  ucraniano  Sergei
Derevyanchenko, antes de completar la esperada trilogía con el
kazajo Gennady Golovkin.

Luego  de  que  el  COVID-19  impidiera  que  el  “Canelo”  se
presentará el 2 de mayo en Las Vegas ante el británico Billy
Joe Saunders, surgió información sobre la posibilidad de que
el mexicano regrese al ring en la semana de festejos de la
Independencia de México.

En espera de confirmación, el rival sería Derevyanchenko, dos
veces contendiente al título mundial supermediano, división en
la que se enfrentarían a 12 asaltos.

A falta por definir rival y detalles, el tetracampeón mundial
mexicano estaría dispuesto a pelear a puerta cerrada, lo que
se confirmaría en las próximas semanas.

La última pelea del tapatío fue el pasado 2 de noviembre,
cuando venció al ruso Sergey Kovalev para arrebatarle el cetro
semicompleto  de  la  OMB  y  unirse  así  a  la  lista  de
tetracampeones  mundiales  mexicanos.

Derevyanchenko, por su parte, sólo tiene dos derrotas en 15
peleas en su carrera y fueron en peleas de título mundial ante
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el estadounidense Daniel Jacobs y el Gennady Golovkin, en
octubre de 2018 y 2019, de manera respectiva.

Además de la posibilidad de enfrentar al ucraniano o de que
incluso se retomen las pláticas para que enfrente a Billy Joe
Saunders, se habló en las últimas horas de la posibilidad de
que Saúl enfrentará al japonés Ryota Murata.

Morelia  podría  tener  futbol
en Liga de Balompié Mexicano
Morelia podría tener de nueva cuenta futbol y lo haría a
través de la Liga de Balompié Mexicano (LBM), de acuerdo con
la información del presidente de la Asociación Nacional de
Balompié Mexicano, Víctor Manuel Montiel Comparán.

El mandatario aseguró que en esta primera quincena de junio se
están  definiendo  a  los  nuevos  integrantes  y  confirmó  que
Morelia es una de las opciones para albergar a un equipo.

“Existe la posibilidad de que haya una plaza en Morelia; ya
tenemos San José, en Michoacán, pero estamos viendo la de
Morelia  y  no  por  la  salida  de  los  Monarcas,  pues  ya  lo
estábamos viendo desde mucho antes”, detalló a ESPN.

Asimismo, destacó que las opciones para que la nueva escuadra
juegue  en  el  estadio  Morelos  no  están  definidas,  aunque
tampoco descartó la posibilidad; donde también recalcó que el
legendario chileno Marco Antonio Figueroa podría fungir como
uno de los nuevos inversionistas en el club “purépecha”.

“La gente de Morelia trabajará en eso, ellos dirán en dónde
van a jugar; puede ser, hay probabilidades de que sea él
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(`Fantasma´ Figueroa). El fin de semana podremos ver quién es
la gente que está ahí dentro”, agregó.

Clubes como Oaxaca y Neza han confirmado ya su participación
en la primera temporada, por lo cual la liga a más tardar el
15 de junio ya tendría definidos a los integrantes de la LBM.

Ibrahimovic  seguirá  10  días
más de baja
Zlatan  Ibrahimovic,  lesionado  en  el  gemelo  derecho,  debe
seguir en reposo todavía unos diez días más antes de someterse
a nuevas pruebas médicas, anunció el Milán, precisando que la
recuperación de su jugador va por buen camino.

Zlatan Ibrahmovic se sometió a pruebas tras su lesión en el
gemelo derecho. Su convalecencia va bien, sin complicaciones,
y habrá una nueva verificación en 10 días”, señaló el club
‘rossonero’.

Ibrahimovic se lesionó el 25 de mayo. El diagnóstico de una
lesión en el gemelo fue recibido con alivio en el club, ya que
se temió en un primer momento por una rotura del tendón de
Aquiles.

A sus 38 años, Ibrahimovic regresó en el mercado de enero al
Milán, club en el que ya brilló entre 2010 y 2012. Se había
lesionado a finales del mes de enero y se perdió ya entonces
unos diez días de competición.

El Milán volverá a jugar en el final de la próxima semana, con
un duelo de vuelta de semifinales de la Copa de Italia ante la
Juventus. Será el regreso del ‘Calcio’ después de más de tres
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meses detenido por la pandemia del nuevo coronavirus.

La Serie A se reanudará, por su parte, el 20 de junio.

Drew  Brees  descalifica
protestas  contra  el  racismo
durante himno
La estrella de los New Orleans Saints, Drew Brees, desató una
gran polémica este miércoles en redes sociales al decir que se
opondría  a  que  jugadores  de  la  NFL  volvieran  a  protestar
hincando la rodilla durante el himno, por considerarlo una
“falta de respeto a la bandera”.

En el contexto de la ola de indignación nacional por el crimen
del  afroamericano  George  Floyd  a  manos  de  policías  de
Minneapolis, compañeros de la NFL y otras figuras del deporte
como  LeBron  James  explotaron  contra  las  declaraciones  del
veterano mariscal de campo.

En las manifestaciones, que se siguen extendiendo más de una
semana después del crimen, se ha reivindicando la figura de
Colin Kaepernick, el mariscal de campo que en 2016 comenzó a
colocar una rodilla en el suelo durante el himno previo a los
partidos como gesto contra el racismo y la brutalidad policial
contra los afroamericanos.

Kaepernick,  que  tres  años  antes  había  liderado  a  los  San
Francisco  49ers  hasta  el  Super  Bowl,  no  ha  vuelto  a  ser
contratado desde que está franquicia lo dejó en libertad al
final de la temporada 2016.

El  propio  presidente  Donald  Trump  insultó  entonces  a
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Kaepernick y a otros jugadores que adoptaron el mismo gesto y
pidió que fueran despedidos.

Aunque ese tipo de protestas ha disminuido en la NFL, el mundo
del deporte se ha volcado en las últimas semanas en el apoyo a
las protestas por la muerte del afroamericano George Floyd a
manos de un policía blanco de Minneapolis, y se espera que las
protestas al estilo Kaepernick vuelvan a la NFL la próxima
temporada.

Brees,  quien  el  martes  se  sumó  a  la  campaña  “Black  Out
Tuesday”  de  apoyo  a  las  manifestaciones,  reconoció  los
problemas que enfrenta su país pero se mostró en desacuerdo
con protestar en la cancha durante el himno estadunidense.

Nunca estaré de acuerdo con alguien que no respete la bandera
de Estados Unidos”, dijo Brees en una entrevista con Yahoo.

Cuando miro la bandera, veo a mis dos abuelos, que lucharon
por este país durante la Segunda Guerra Mundial, uno en el
Ejército y otro en el cuerpo de marines”, señaló.

¿Está todo bien con nuestro país en este momento? No, no lo
está”, afirmó. “Todavía tenemos un largo camino por recorrer.
Pero creo que lo que haces al pararte allí y mostrar respeto a
la  bandera  con  tu  mano  sobre  tu  corazón  muestra  unidad.
Muestra que todos estamos en esto juntos, que todos lo podemos
hacer mejor y todos somos parte de la solución”.

Maradona renueva con Gimnasia
y Esgrima La Plata
Diego Maradona seguirá como entrenador del equipo argentino
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Gimnasia y Esgrima La Plata hasta diciembre de 2021.

La leyenda viviente del fútbol tomó las riendas de un club en
riesgo de descenso en septiembre de 2019. Pero su continuidad
al mando había estado en duda en días recientes.

Finalmente las posiciones se acercaron después de sucesivos
intentos.

Mi corazón es azul y blanco. ¡¡¡Vamos por más!!!”, dijo el
miércoles la leyenda del fútbol en las redes sociales en un
mensaje en el que comunicó la renovación y también felicitó al
club por cumplir su aniversario 113.

Gimnasia y Esgrima La Plata también celebró que Maradona siga
como conductor. “Te conocen como Pelusa, Barrilete cósmico,
Dios, Diego, Diegote, capitán… Pero para nosotros, sos un
Tripero más y tu corazón ya es tan azul y blanco como el
nuestro.  Gimnasia  2021,  Maradona”,  sostuvo  en  su  cuenta
oficial.

A principios de la semana, la oferta del club para extender el
vínculo fue cuestionada por el abogado de Maradona, Matías
Morla, quien señaló que el excapitán de la selección argentina
“se jugó todo por Gimnasia” y “no faltó a un solo partido e
incluso desafiando las recomendaciones de sus médicos”.

Con Maradona en el banquillo, Gimnasia mejoró su rendimiento
pero sufrió vaivenes. De los 20 partidos jugados por el equipo
desde que asumió la conducción, Maradona ganó siete, empató
cinco y perdió ocho.

Maradona  deberá  consolidar  al  equipo,  que  era  uno  de  los
candidatos al descenso y seguirá en primera división cuando se
reanude la actividad suspendida por la pandemia, luego de que
a fines de abril la Asociación del Fútbol Argentino dio por
finalizada  la  temporada  2019/20  y  anunció  que  no  habrá
descensos en todas las categorías.



Saquean tienda de los Yanquis
en la Quinta Avenida
Tras la muerte de George Floyd a manos de la policía en
Minneapolis, algunas personas aprovecharon las protestas en la
Gran Manzana para saquear la tienda de los Yankees de Nueva
York, ubicada en la quinta avenida.

A raíz del deceso de Floyd, miles de personas sacaron provecho
de  las  manifestaciones  para  tomar  productos  de  comercios,
tiendas y negocios, sin importar la marca o a quien pertenece.

En un video captado por un transeúnte se puede apreciar a
personas encapuchadas amotinadas para ingresar a la tienda
oficial de los Bombarderos del Bronx de la quinta avenida,
mientras que otro sector intenta destruir las ventanas, pero
sin tener éxito.

Segundos  más  tarde,  las  personas  comenzaron  a  salir  con
artículos de los Yankees, como gorras, jerseys, chamarras y
demás objetos, al tiempo en que los guardan en sus mochilas y
se reintegran al contingente que va al centro de la avenida.

Inclusive se puede observar cómo una persona está esperando
con una bolsa de grandes dimensiones, mientras su compañero
regresa con las manos llenas de chamarras, sudaderas y jerseys
para después depositarlos y seguir su camino.

Mientras que otros encapuchados deciden correr con los objetos
entre  las  manos,  ante  la  mirada  de  los  manifestantes  y
fotógrafos que se acercaron a ver qué sucedía.
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